幼保連携型認定こども園 竹 の 台 保 育 園 園長 高畠 知加子

家庭保育要請による園指針と行事について

平素より当園の保育運営にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。

3月12日付の神戸市の通達に関して、ホームページで開示しましたように、<u>神戸市内保育施設に</u> おいて5例の感染事例が発生し、ここで感染症患者クラスター(集団)が発生している可能性が濃厚となり 家庭保育要請期間が3月25日(水)まで公式に延長されました。

もはや、保育園に子どもを預けることが『安全』とは言えない状況になってしまいました。 ご家庭におかれましても、もちろん当園職員を含め、一人ひとりが予防していくことが肝要です。 さらに、この状況がいつまで続くか分からない不安は、保護者の皆様も当園も同じ思いです。

そんな中、家庭保育にご協力いただいているご家庭において、お子様は活動が制限されることでストレスを溜め、保護者様は一日中ずっと一緒に過ごす内に、心身ともに疲れておられる状況もあるかと鑑みた結果、当園といたしましても引き続き厳しい状況ではありますが、リフレッシュ登園を考えた次第でございます。

補足をさせていただきますと、3 月の園行事は、きりん組の卒園式がメインとなり構成をさせていただいております。コロナウィルス感染症予防のため、全ての行事を通常通り行うことは叶いませんが短縮しても子どもたちが楽しめるよう工夫しながらできる限りで実施をさせていただいております。 保護者の皆様のご理解とご協力を賜り実現しましたこと、改めて御礼申し上げます。

また、神戸市からは家庭保育要請が届くものの、今後の流れや詳細事項等は全て未定で、保育園としても発信させていただける情報が余りに少なく、未確かな為今日まで明言しご案内することを控えさせていただいておりました。

確定しない事実に混乱を招くより最善かと存じましたが、ご不安な思いを抱いておられた保護者の皆様に おかれましては誠に申し訳ございませんでした。

一部で不安のお声を頂戴しましたが、この度の家庭保育要請にご協力くださり、お休みいただいても進級に何ら問題はございませんのでご安心ください。

以下、今後の園行事の執り行いについてです。

3/16(月)現段階での決定でございますので、国内情勢次第では予定なく変更されることがありますので予めご了承いただきますようお願い申し上げます。

3月19日(水) おもいで遠足

園外活動は控えて、きりん組のお兄ちゃん・お姉ちゃんを中心に、ぱんだ組・うさぎ組と共に小グループで ゲームを楽しむ計画に変更します。

3月26日(木) 誕生会

3月生まれのお友だちの保護者見学は2名までに制限し、乳児・幼児で参加人数を分けて行います。

3月28日(土) 新年度準備のため全園児家庭保育(4月の進級説明会でお知らせ済事項)

新年度準備は全正規職員で予定通り実施します。

28 日までに 1 年間の製作物をお持ち帰りいただくので、家庭保育にご協力をいただいているご家庭につきましては、28 日までに一度お越しいただき、その際に大きめの紙袋をご持参ください。 (四つ切画用紙が入るサイズ)

また、27 日(金)までに、個人ロッカーの中の着替え他荷物をお持ち帰りいただきますようお願いいたします。

4月1日(水) 入園式

参加は、入園式出席新入園児及びその父母に制限し、プログラム短縮にて実施します。

【 スナップ写真の販売 】

閲覧期間を3月末日まで延長しております。

園へお立ち寄りいただいた際に、パスワードをお伝えの上、申し込み袋をお渡ししますので 事務所までお尋ねください。

【 家庭保育要請を受けて家庭保育をした家庭への保育料減額について 】

現段階では、6 日以上の家庭保育をもって対象としている以外、決定している事項はありません。 神戸市の詳細決定を待ち、都度お知らせいたします。

【 給食費について 】

当法人として、1ヶ月全日または、半月の期間に利用が無かった場合については、全額または半額の 清算をさせていただくことになっております。

現状を鑑み、異例の措置を講じる場合はお知らせいたします。

3月25日(水)以降、兄姉が春休みを迎えられ、お仕事を工夫して家庭保育にご協力いただくご家庭もおありかと存じます。リフレッシュ登園をご利用いただくこともあるかと存じますが、家庭保育要請が続いている期間に登園される場合は、<u>検温・健康チェックを必ず</u>行っていただき、自己責任においてご判断くださいますよう、引き続きご協力の程お願い申し上げます。